



# 帯 広 三 条 高 校

北海道帯広三条高等学校  
〒080-2473  
北海道帯広市西23条南2丁目12番地  
TEL : 0155 (37) 5501  
発行日 令和5年4月10日



## 令和4年度卒業生健闘、国公立合格80名!

この春の卒業生の進路が確定しました。その結果、国公立大学合格者数は80名となりました。それぞれの希望を叶えるべく、家族に支えながら努力を続けた生徒の皆さんと、最後まで熱心に指導にあたった先生方に敬意を表します。後藤年次主任は「先生方が本当に親身に指導してくれて、それに答えるように生徒たちが最後まで諦めず頑張った結果です」と話していました。今回の入試に関する総括は、次号改めてお知らせします。

道内国公立大学	60名
道外国公立大学	15名
国公立大学合計	80名
道内私立大学	218名
道外私立大学	45名
私立大学合計	263名
短期大学	13名
看護専門学校	25名
専門学校	16名
公務員/就職	12名

【主な大学合格者数】

大学名	人数	大学名	人数
北海道大	1名	弘前大	7名
札幌医科大	2名	茨城大	2名
小樽商科大	4名	信州大	2名
帯広畜産大	6名	埼玉大	1名
道教育大	13名	富山大	1名
室蘭工大	2名	釧路公立大	11名
北見工大	5名	札幌市立大	2名



### 合唱部

3月25日に第32回定期演奏会が開催されました。2022年は全

日本合唱コンクール全道大会で20年連続して金賞を獲得したことから、その節目を祝う演奏会でした。柏葉高校や第一中学校との合唱も披露され、素晴らしい歌声が響きました。

### 春の定期演奏会開催

### 吹奏楽部

4月1日に2023スプリングコンサートが開催されました。第1

部は吹奏楽のスタンダードな曲を演奏し、第2部は恒例のヒットパレードを中心にホール全体が一体となって楽しむ趣向でした。アンコール最後は応援歌No.1を演奏し、「三条」コールで締めくくりました。



## 三条フリスム

4月1日から新たに三条高校に加わった先生方を紹介します。三条高校に早く慣れて、それぞれの力を発揮していただきたいと思います。

## 新しく赴任された先生方から一言ご挨拶です



### ◆ 松岡 浩明 教諭 (英語・2年5組担任・ハンドボール)

18年間勤務した帯広柏葉高校から異動してきました。実は帯広柏葉高校の前任校は帯広三条高校で、14年間勤務していました。つまり18年ぶりの帯広三条高校勤務です。1番の思い出は2003年(平成15年)、担任をした卒業生が20年ぶりに

国公立大学合格者が道内トップ30に入ったことです。その後、帯広三条高校は生徒や教職員の頑張りがありコンスタントにトップ30を維持し「文武両立」の道を歩んでいることを嬉しく思います。生徒の夢や希望を実現するために微力ながら協力できればと思っています。



### ◆ 宮上 秀仁 教諭 (英語・1年3組担任・バドミントン)

3月に柏葉高校で定年退職いたしましたが、八校35年の勤務は、多くの生徒・先輩・同僚に助けられながらなんとか終えた気がしています。再任用となりますので1年間となりますが、よろしく願いいたします。

勝手が違いわからないことばかりの毎日ですが、生徒に迷惑をかけないように衰えた記憶力を精一杯働かせます。当たり前のことを当たり前、やるべきことをやるを胸に、生徒には考えること、未来の誰かの笑顔のために学ぶことの大切さを伝えようと思います。

4月1日から新たに三条高校に加わった先生方を紹介します。三条高校に早く慣れて、それぞれの力を発揮していただきたいと思います。

## 新しく赴任された先生方から一言ご挨拶です



### ◆ 関根 裕彦 教諭 (数学・3年5組担任・バドミントン部)

このたび帯広柏葉高校から赴任しました、関根裕彦と申します。教科は数学、3年5組担任、バドミントン部を担当します。教員生活のキャリアでは、ほとんどで進路指導を担当してきました。三条高校でも一人一人に寄り添って皆さんの進路実現の後押しをしたいと考えています。ともに頑張っていきたいと思います！



### ◆ 井出 英次 教諭 (理科・1年4組担任・演劇部)

本別町で生まれ、大学と初任校以外はすべて十勝で過ごしてきました。三条高校が5校目の勤務となりますが、残りの教員生活、骨を埋める覚悟で授業に部活動に励んでいきたいと考えております。同じ「とかちっ子」として、生徒と共に歩んでいきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



### ◆ 平手 雅典 教諭 (公民・2年2組担任・テニス部)

音更高校から転勤して参りました、平手雅典と申します。北海道生まれ北海道育ちの私ですが、何故か青森県の高校から教員生活をスタートし、その後、北海道に戻り、今年三条高校で教員生活29年目を迎えることになりました。これまでの28年間は比較的規模の小さい学校での勤務でしたので、初めての大規模校での勤務に不安と緊張を抱えておりますが、精一杯頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



### ◆ 館山 友和 教諭 (国語・2年3組担任・アーチェリー部)

この度、新たに教員として赴任いたしました館山友和です。帯広三条高等学校は、素晴らしい教育環境のもと、多くの優秀な生徒を育成していると認識しております。そのような学校で働くことができることを大変光栄に思っております。私は、生徒たちがより良い未来を迎えられるよう、できる限りのことを精一杯行っゆき、生徒一人ひとりと共に成長してゆけるように気持ちを新たに努力してゆきます。わからないことばかりで今はまだできることも少ないですが、先生方と協力して学校全体の発展に貢献してまいりたいと思っております。これから共に学び合い、互いに切磋琢磨しながら、よりよい学校としてゆける人材となれるよう努力したいと思っております。



### ◆ 五十嵐 みちほ 教諭 (英語・3年4組担任・ソフトボール部)

流氷と監獄の街、網走からやってきました、五十嵐みちほと申します。この度、3年4組の担任、英語の授業を担当することになりました。素直で一生懸命な生徒の皆さんと関わるのをとても楽しみにしています。私自身、ここ8年ほどSDGsについて学び、SDGsに関わる活動に参加してきました。十勝は北海道におけるSDGs推進の先進的な役割を果たしている地域と聞いておりますので、ぜひ私も早く新しい環境に慣れ、授業はもちろん、様々な活動に生徒の皆さんと一緒に取り組みたいと思っております。また皆さんが進路実現できるようお手伝いできればと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



### ◆ 山崎 佑磨 教諭 (数学・2年4組担任・サッカー部)

この度、帯広緑陽高校から帯広三条高校へ赴任してきました、山崎佑磨です。2年次の数学、2年4組担任、サッカー部を担当します。早く三条高校に慣れ、先生方と協力しながら、「人としてのあり方」を大切にして生徒と関わっていきたくと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。



4月1日から新たに三条高校に加わった先生方を紹介します。三条高校に早く慣れて、それぞれの力を発揮していただきたいと思っています。

## 新しく赴任された先生方から一言ご挨拶です



### ◆ 土田 泰裕 教諭 (情報・2年次付・アーチェリー部)

この度、帯広柏葉高校から異動してきました土田です。2年次の情報Ⅰと3年次の情報基礎を担当します。前任校では、新聞局の顧問を務めておりました。学校新聞は生徒・保護者・学校・地域をつなぐ情報源です。校内の出来事や生徒の活躍を取り上げることはもちろん、地域や社会の変化にも目を向け、それが自身の今後の人生にどう影響するか、そのために何ができるか、自分事として捉えられるように掘り下げていました。新聞を通して「他者に」「学校に」「地域に」関心を持ち、愛情を持って接する生徒を育てたいと考えています。微力ではございますが、お役に立てるように頑張ります。よろしくお願いいたします。



### ◆ 小元 聡子 教諭 (国語・2年6組担任・ソフトテニス部)

この度、釧路から参りました小元聡子です。転勤が決まった際、いろいろな人から「いいところだよ」「文武両道の学校だよ」など、三条高校の良いところを多く教えてもらい、楽しみな気持ちで赴任しました。三条高校の生徒の皆さんの力になれるよう、精一杯取り組んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



### ◆ 伊藤 茜 教諭 (理科・2年1組担任・吹奏楽部)

秋田出身です。北海道は13年目、十勝は7年目になりました。授業や部活動を通して新たなことにチャレンジする中で、多くの方にご指導いただきながら生徒とともに自分自身も成長していけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



### ◆ 佐藤 竣介 教諭 (国語・1年1組担任・野球部)

この度、えりも高校から赴任してきました佐藤竣介と申します。1年次の国語、部活は野球部、1年1組の担任を務めさせていただきます。前任校は全校生徒で100人にも満たなかったため、帯広三条高校の教員、生徒の人数の多さに圧倒されています。至らぬ点多々あると思いますが、えりもで培った一人ひとりに寄り添った指導を發揮し、関わった生徒たちが大きく成長できるよう努めたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



### ◆ 倉本 峻志 教諭 (英語・3年3組担任・陸上部)

この度、中標津高校より赴任して参りました。教科は英語、部活動は陸上部を担当します。教員生活5年目で至らぬ点多々あるかと思いますが、日々生徒とともに学び、少しずつ成長していければと思っております。これからどうぞよろしくお願いいたします。



### ◆ 吉田 孝 事務主任

この度、幕別清陵高校より着任いたしました事務主任の吉田孝と申します。創立100年以上の歴史のある学校に赴任できたことをうれしく思います。

早く学校に慣れ、少しでも先生方の力になればと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

